
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２７０８回例会 ２０２３年５月２５日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                        中川会長 

ロータリーソング           それでこそロータリー 

四つのテスト                 野口（美）会員 

米山奨学生         ホ テイ テウイ キュウさん               

会長の時間                       中川会長 

早いものでもう一週間が

経ち 5 月の例会も今日が最

後となりました。 

先日、春日部西ロータリ

ークラブ創立 40 周年記念

式典がございました。当クラ

ブからは、私と下津谷幹事、矢島会員、武井会員、田

中昌夫会員と関口 PG が出席致しました。私は、矢島

会員と車で行ったのですが、開場を間違ってしまい、西

クラブの例会場であるフラールガーデンではなく、ララ

ガーデンに行ってしまいました。 

どこを探しても そんなイベント会場は見つからず、矢

島さんを歩かせてしまい申し訳ありませんでした。 

周年式典は大変立派なもので、演出も素晴らしく、

進行も時間も計測したようにピッタリでした。23 日の幸

手中央ロータリークラブの創立 25 周年記念式典には、

下津谷幹事と野口エレクトに出席して頂きました。有難

うございました。 春日部西 RC 40 周年   幸手中央 RC25 周年 

 

 

 

 

 

 

 

22 日には久々に仕事の調査で群馬県に行ってきま

した。朝は交通指導をしてからだったので、8 時 30 分

に杉戸を出発し、埼玉県本庄市児玉町を経由して、杉

戸町と相互交流協定を締結している神川町の金鑽（か

なさな）神社を通り、群馬県の旧鬼石町（現在藤岡市）

に入ったすぐのところが一か所目の目的地です。 

その金鑽（かなさな）神社は 武蔵野の国の二番目

の格式のある神社で二之宮と呼ばれていますが、ちな

みに一之宮は氷川神社です。 

その後、藤岡市内から倉渕村を通り榛名神社の近く

にある峠の茶屋付近の現場へ行き調査しました。調査

とは、交通事故現場のことです。当社は、各損保会社

から業務委託を受けております。 

業務の詳細は言えませんが、大まかに交通事故の

原因調査と復旧工事です。さらには火災保険及び風

水害等自然災害の鑑定です。内容はかなり難しいです。 

帰りは榛名湖を通り伊香保の町から渋川を抜けて帰る

予定でしたが、途中もう一件調査が入り沼田市へ廻り、

丸沼高原から日光へ行き東北自動車道で帰ってきま

した。その日の走行距離は 320 ㎞でした。 

途中の榛名湖の通りは、山つつじが満開で素晴らし

かったのですが、残念ながら時間の都合上じっくり見る

ことができませんでした。山を下り伊香保に近くなると

カーブ地点の手前で路面がウエーブ状になっている所

があります。スピードが出るとバウンドする仕掛けにな

っています。その場所では、事故が多発しており、ガー

ドレールに凹みがあるのと、転落落下した痕跡もあり

ました。 

これから夏になりますが、私どもの仕事をしていると 

交通事故の現場に行き悲惨な現場も見ています。大き

な事故に遭遇し、特に夜間などは 散乱した遺留品を

探して川に入ったりする場合もあります。 



私は交通指導員さん

を称賛する「交通指導員

賛歌」のＣＤを作成して

います。子供が事故に

巻き込まれるのはつら

いので、子供を守るのに

気を引き締めて朝から活動しています。交通指導員は、

全国で 12 万人くらいおり毎日活動をしています。CD の

売り上げは、おかげさまでじわじわと伸びてきています。 

最後になりますが、交通事故現場に行くと心霊現象

を体験することがよくあります。関東近県でも場所は言

えませんが、写真に写り込むことがあります。特にトン

ネルは、入り口に行けばすぐに危険か否かわかり、私

でも一人では入って行けない場所があります。 

私の会社の車には、常にお清めの塩が積んであり、

近くのコンビニでワンカップ酒を買い、お清めをしてか

ら業務の遂行をしています。どうか皆様も安全運転で

宜しくお願いします。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 地区事務所より、2023 年 6 月 20 日（火）午後 6 時

伊勢丹浦和店屋上デパそらにおいて開催される

「2022-23 年度最終合同会議&地区お疲れ様会」

の案内が届いております。 

 チャリティカラオケ歌謡祭の打ち上げを細井会員

のご厚意によりご自宅で行います。6/8（木）18 時

からです。（会費は 1,000 円です） 

米山奨学生報告                キュウさん 

米山奨学生のホ テイ テウイ キ

ュウです。キュウと呼んでください。

ベトナム出身で現在、共栄大学 3 年

に在籍しています。春日部駅の西口

に住んでおります。 

先日、米山日帰り研修バス旅行が

あり、カウンセラーの栗原さんと共に静岡県にある「米山

梅吉記念館」へ行きました。記念館では、日本のロータリ

ーの創始者である米山梅吉氏の遺品や生い立ちを知る

ことが出来ました。その後、御殿場高原ビールに寄り、飲

んだり食べたりして楽しい時間を過ごしました。様々な国

から来た学生がこうして集まることができる機会は素晴ら

しいと思います。これからも、このような行事に参加してい

きたいと思います。 

会員卓話                      坂田会員 

本日は、時間を頂きまして

「資産形成」についてお話さ

せて頂きたいと思います。す

でに皆様は資産形成をされ

ていると思いますが、これか

らの世代の方々にお話しして頂ければと思います。 

寿命が延びた今、私たちは従来とは異なるライフプラ

ンニングをしなければならなくなります。人生を 100 年単

位で捉えること、それが「人生 100 年時代」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

人生のライフイベントをイメージすると、現在の「人生の

3 大費用」といえば、①子の教育費、②住宅購入費、③

老後の生活費です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

長い人生には、さまざまな「ライフイベント」があります。

車の購入や住宅リフォーム、旅行やゴルフ等の娯楽費用

も考えなければなりません。 

資産形成をするにあたって、おさえておきたいポイント

は、先取り貯蓄とコツコツ積み立てです。先取り貯蓄とは、

お給料がはいったら、使う前に貯蓄をすることです。「給

料の残った分を貯蓄しよう」と考え、「今月も貯められなか

った・・・」という経験はありませんか？私もそうでした(笑)。

なかったものと考えて先に貯蓄をしてしまうのです。残り

のお金でやりくりしているうちに、知らず知らずに貯まって

いた。というのがポイントです。 

コツコツ積み立ては、確実に貯められますが、今の金



利水準では、資産を増やせそうにありません。1,000 万円

を 1 年間預けても利息は約 1,000 円です。 

資産運用のコツは、いろいろなものに分ける「分散投

資」、長い目で見て運用する「長期投資」、何度かに分け

て投資する「タイミング分散」と 3 つあります。 

分散投資は、安定収益獲得の有効な手法と考えられ

ています。長期投資は、短期的な変動を打ち消しあうた

め、安定したリターンの獲得が期待できます。 

タイミング分散とは、金融資産を分散するのではなく、

買うタイミング（＝時間）を分散させる手法です。一括投資

は、損失が大きくなる可能性が高まるので、積立投資で

購入するタイミングを複数回に分けることで価格を平均化

させます。 

皆さんご存知のつみたて NISA とは、投資が初めての

方を含め幅広い年代の方の安定的な資産形成をサポー

トする非課税制度です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの人生に必要なそなえ、必要な保障、予測で

きないイベントへのそなえ、保険についてなどについてお

話頂きました。個別具体的な相談は、三井住友信託銀行

へご相談ください！ 

 会員企業向けの三井グループ・コミュニケーション誌

「MITSUI Field」に、三井信託初社長として活躍した

米山梅吉氏の記念館の記事が載っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 19 21 0 （15） 85.00% 

中川会長： 先日は、群馬県を仕事で一周しました。300

㎞走りました。残すところ会長も１ヶ月間となりました。 

下津谷幹事： キュウちゃん、またの参加を歓迎します。

坂田さん初めて聞く話も多くためになりました！ 

関口会員： 坂田さん、卓話ありがとうございます。暑くな

ったり寒くなったり、老人は中々ついて行けず大変です。 

矢島会員： 坂田さん卓話ありがとうございます。先日の

春日部西４０周年すばらしかったです。 

武井会員： 坂田会員卓話ありがとうございます。コロナ

ワクチン 6 回目を行いました。 

真中会員： 先週の土曜日春日部高校同窓会の役員会

に出席して来ました。懇親会に出席したら 44 名中上か

ら 2 番目の年齢でした。武井さんと関口さんが出席しな

かったせいです。 

落合（喜）会員： コロナウイルスが 3 年振りで解禁になり

これから残り少ない人生を旅行、ドライブに行き、これ

から大いに楽しみまーす。 

栗原会員： 坂田さん卓話ありがとうございます。キュウ

ちゃん月に 2 回の訪問ありがとうございます。 

仁部会員： 今月は総会続きです。昨日も久しぶりに大宮

での開催で遅くまでパトロールしてきました。やっぱり

ネオンの明るさが自分には合うようです。 

坂田会員： 最近の天気には辟易しております。 

鈴木会員： 5 月は総会が多いですね。 

郡嶋会員： ケガの具合も少し良くなり、テニス、ゴルフが

出来る日も近いのでは、と感じています。 

田中（昌）会員： 坂田会員卓話ありがとうございます。 

野口（美）会員： キュウさん、ようこそ。坂田さん、ありが

とうございます。 

栗原会員：長岡会員：井上会員：中野会員：荻原会員： 

小柳会員：卓話ありがとうございます。 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ６２７，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 


